



Willi Resetarits und Sivan Perwer gastieren am 26. November im Innsbrucker Kongress.

Foto: Morawec

„Volxmusik“ mit Vollblutmusikern

Musikalischer Leckerbissen in Innsbruck. Willi Resetarits trifft Sivan Perwer.

INNSBRUCK. Der kurdische Musiker Sivan Perwer und Willi Resetarits starten mit dem „Euphrat-Donau-Orchester“ zu einer gemeinsamen Österreich-Tour. Am kommenden Sonntag gastieren die beiden Ikonen der „Volxmusik“, unterstützt vom Euphrat-

Donau-Orchester, im Innsbrucker Congress (Beginn 18 Uhr).

Die beiden Vollblutmusiker kennen einander seit Jahren. Ihr Konzert 2003 im Burgtheater hat längst schon Kultcharakter. Die Musiker wollen mit ihrem vielfältigen Programm an kurdischen und kroatischen Liedern einen Beitrag der Toleranz und des friedlichen Zusammenlebens der Menschen leisten.